



Pièces 4 Pièces

Superficie 84 m²

Référence W-02VC4R

Prix 945 000 €

Paris 9Eme Appartement à vendre (75009)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au cœur d'un quartier vivant et commerçant, et au 3e étage d'un bel immeuble haussmannien sécurisé (double sas et gardien), Engel&Völkers vous propose un appartement 4 pièces de 84 m2, en parfait état. Ce bien lumineux et traversant, orienté sud-est dans la pièce de vie, propose un plan sans perte de place. Il se compose comme suit :1 entrée1 salon1 cuisine dinatoire2 chambres (3e possible)1 salle de bain1 wc séparésParquet ancien, moulures et cheminées en marbre participent au charme de ce bien, qui offre par ailleurs plusieurs autres scénarios d'aménagement. Une grande cave complète ce ...

In the heart of a lively shopping district, on the 3rd floor of a beautiful, secure Haussmann-style building (double lock and janitor), Engel&Völkers offers a 4-room, 84 m2 apartment in perfect condition. The living room is south-east-facing and offers a light, through-plan layout with no loss of space. It comprises 1 entrance hall 1 living room 1 dining kitchen 2 bedrooms (third possible) 1 bathroom 1 separate toilet Antique parquet flooring, moldings and marble fireplaces add to the charm of this property, which also offers several other layout options. A large cellar completes this property. Bike ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





